

# カラフル

精華町立山田荘小学校  
5年学年だより No.8  
令和7年 11月28日

## 2学期のまとめを大切に！

長かった2学期も残すところ20日ほどとなりました。2学期は社会見学、福祉体験、運動会、マラソン記録会などの行事があり、子どもたちはたくさんの経験から色々なことを学ぶことができました。

また、国語や算数などの教科の学習も難しくなってきましたが、諦めずに取り組むことで大きく成長した姿が見られ、嬉しく思っています。

たくさんの学びがあったからこそ、まとめという時間が大切になってきます。各教科のまとめはもちろん大切ですが、それ以外で学んだ事も学校や家庭でしっかりと復習し、自分の成長を確認して、自信を持って2学期を終えられるよう取り組んでいきたいと思います。

### 総合 福祉体験「幼保交流」

光が丘幼稚園の年長クラスといけたに保育所の3歳4歳5歳クラスにお世話になり、幼保交流をしました。事前にどうすれば楽しく遊んでもらえるかを話し合って計画を立て、当日はお兄さんお姉さんとして一緒に遊んでいる姿は、微笑ましかったです。「可愛かった！」「来年入学してくるのが楽しみ～！」「もうすでに会いたい～」と、大満足のみんなでした。



### 学習予定

国語	あなたはどう考える
社会	情報社会に生きるわたしたち
算数	割合（2）
理科	2学期のまとめ
音楽	曲想の変化を感じ取ろう
図工	鑑賞
家庭	食べて元気に
体育	なわとび、保健
外国語	unit6 「Where is the library?」
総合	福祉

### 総合 福祉体験「車いすバスケットボール」

元パラリンピック選手の阪根さんと、現役の車いすバスケットボール選手の東さんにご講演いただき、車いすバスケットの体験をしました。講演では、やる前から「無理！」と諦めるのではなく、チャレンジする気持ちを持つ大切さや、私たちが車いすの方々のためにつくことができる配慮のポイント等を教えていただきました。車いすバスケットの試合も大盛り上がり、白熱したものとなりました。

